

# Doppelsieg: Grünstädter Jugendrotkreuzler wieder spitzenklasse

Am Sonntag trafen sich die Kinder und Jugendlichen des Jugendrotkreuzes des Kreisverbandes Bad Dürkheim wieder zum jährlichen Kreisentscheid. Dieses Jahr fand die Veranstaltung in der Grundschule Dirmstein statt. Es traten in der Altersklasse der Stufe I (von 6 bis 12 Jahre) und in der Altersklasse der Stufe II (ab 13 Jahren) jeweils fünf Gruppen aus dem gesamten Kreisverband an. Davon waren insgesamt fünf Gruppen aus dem Ortsverein Grünstadt. Die Kinder der Altersstufe I haben im Bereich der Ersten Hilfe einen Betroffenen auf eine Decke gelegen, eine Brandwunde an der Hand versorgen, sich um einen Betroffenen mit einem Schock kümmern und eine Person mit Nasenbluten versorgen. Die Jugendlichen der Altersstufe II haben eine bewusstlose Person sowie einen Betroffenen mit einem Schlaganfall versorgen. Ebenfalls war eine Theorieaufgabe zu lösen. In der Gruppenaufgabe galt es ebenfalls jemanden mit Nasenbluten zu versorgen. Die weiteren Verletzten hatten durch Gewalteinwirkung auf den Kopf eine Jochbeinfraktur und eine offene Unterschenkelfraktur. Im Bereich der Rot Kreuz Kampagne haben die Jugendrotkreuzler Fragen zum Thema Umwelt und Energie beantwortet. Mit diesem Thema hatten sich die Kinder und Jugendlichen bereits in den Gruppenstunden zuvor beschäftigt. Im Rot Kreuz Sozial Bereich haben die JRKler ihr Wissen zum Gründer

des Roten Kreuzes, Henry Dunant unter beweis gestellt. Zum Schluss galt es dann noch ein Theaterstück vorzuführen. Die Teilnehmer haben im Musisch-Kulturellen Bereich eine Szene bekommen und mussten diese mit entsprechenden Requisiten vorführen.



Zwei Grünstadter Gruppen wurden auf dem Kreisentscheid 1. und qualifizieren sich somit auf den Bezirksentscheid im Juli.

Die Jugend- und Gruppenleitung gratulieren zum Erfolg.

Verpflegt wurden die hungrigen Mäuler von dem Verpflegungszug des Kreisverbandes Bad Dürkheim. Morgens gab es Brötchen mit Marmelade, Nutella, Wurst und Käse. Zum Mittagessen wurden dann, zur Freude der Kinder, Betreuer und Helfer Burger mit Pommes aufgetischt.

Die Kinder und Jugendlichen des Jugendrotkreuz Grünstadt belegten in den Stufen I und II jeweils den 1. Platz und haben sich somit auf den Bezirkswettbewerb qualifiziert. Die beiden weiteren Gruppen der Stufe I belegten Platz 3 und 4. Die zweite Gruppe der Stufe II belegte ebenfalls den 3. Platz. Herzlichen Glückwunsch an alle Kinder von Seiten der Jugend- und Gruppenleitung. Diese freuen sich bereits auf den Bezirkswettbewerb und wünschen den JRKler viel Erfolg.

## **Info Rotes Kreuz:**

***Die Jugendrotkreuzler für sechs bis acht Jährigen treffen sich mittwochs von 17:00 Uhr bis 18:00 Uhr.***

***Die mittlere Altersklasse der neun bis zwölf Jährigen trifft sich donnerstags von 17:00 Uhr***

***bis 18:00 Uhr und 18:00 Uhr bis 19:00 Uhr.***

***Die älteren ab 13 treffen sich mittwochs in der Zeit von 18:15 Uhr bis 19:45 Uhr.***

***Übungsstunden der aktiven Helfer ab 16 Jahren ist ebenfalls mittwochs von 19.30 Uhr bis 20:30 Uhr.***

***Bei Interesse weitere Infos unter Tel.: 06359-5040***